



Mon médecin fume quand je le consulte

Rubrique : questions-réponses - Date : vendredi 27 février 2009

Bonjour,

Mon médecin fume quand je le consulte, j'aimerais savoir si cette situation peut être considérée comme normale et acceptable, et, sinon, comment lui faire comprendre que je ne supporte pas le tabac ?

Merci beaucoup.

Anne.

Réponse :

Cette situation tout à fait invraisemblable mérite un dépôt de plainte au conseil de l'ordre des médecins, au [procureur de la République](#), à la DDASS et au ministre de la santé.

Vous n'avez pas à prendre de gants pour le lui dire.